

# ipemi

## Lolos Verfak, Kaesang dan DPP PSI Siap Dukung Zulkarnain – Lerru di Pilkada Tangerang

Achmad Sujana - Joena - [KOTATANGERANG.IPEMI.OR.ID](http://KOTATANGERANG.IPEMI.OR.ID)

Aug 18, 2024 - 21:54



Tangerang – Dewan Pimpinan Pusat Partai PSI siap dukung dan menangkan

Pasangan Zulkarnain-Lerru setelah Kami bertemu dengan Ketua DPP Kaesang Pangarep dan Sekretaris DPP Raja Juli Antoni.”

Hal ini disampaikan oleh H. Zulkarnain, SE saat usai bertemu dengan Petinggi Partai Solidaritas Indonesia Kaesang Pangarep, Pekan Lalu, di Basecamp DPP PSI di Jl. KH. Wahid Hasyim 194 Kampung Bali, Tanah Abang, Jakarta Pusat.

Pertemuannya dengan Putra Bungsu Presiden Jokowi yaitu Kaesang Pangarep, Bang Zul tidak secara detil apa saja yang dibicarakan, yang jelas menurut Ketua KADIN Kabupaten Tangerang ini juga, pertemuannya sebatas silaturahmi dan kebetulan calon wakil Bupati yang saya pilih merupakan Kader Partai Solidaritas Indonesia (PSI) yaitu Lerru Yustira.

”Beliau (Kaesang Pangarep) mendukung penuh pencalonan kami, dan beliau siap turun gunung ke Kabupaten Tangerang saat nanti berkampanye,” ungkap Bang Zul

H. Zulkarnain, SE adalah satu-satunya Calon Independen yang dinyatakan lolos Verifikasi Faktual oleh KPU Kabupaten Tangerang, di Pemilihan Bupati Kabupaten Tangerang yang menggandeng Kader Muda Ansor sekaligus Ketua Tim Penjaringan DPW PSI Banten, Lerru Yustira. Tokoh Muda dan Cerdas ini siap bersama-sama dengan H. Zulkarnain karena satu Visi dan satu Misi dan siap memenangkan Pilbup 2024.

Melalui perjalanan panjang, safari politik untuk bertemu tokoh tokoh nasional sebatas sharring dan minta pendapat, bukti kesabaran dan kerja keras para Relawan akar rumput membuahkan Hasil, KPU Kabupaten Tangerang menyatakan Pasangan Zulkarnain-Lerru Lolos tahapan verifikasi administrasi dan faktual data dukungan bakal calon (Balon) jalur perseorangan Pilkada Kabupaten Tangerang. Tujuannya guna memastikan tidak ada kegandaan dukungan.

Alhamdulillah, lolosnya kami melalui jalur non partisan atau perseorangan ini adalah bukti Allah telah memberi Jalan bagi Warga Kabupaten Tangerang yang ingin segera perubahan,” ungkap Bang Zul yang akrab disapa ini.

Berdasarkan survey independen yang dilaksanakan oleh beberapa lembaga survey tingkat kepercayaan masyarakat kepada Calon Bupati Independen meningkat drastis dan cenderung naik, ditengah badai Partai yang saling sandera dan dinamika yang kurang sehat dalam sistem demokrasi di Indonesia. Kepercayaan masyarakat kepada Partai Pasca Pilpres dan Pileg 2024 merosot Tajam.

“Masyarakat sudah bisa menilai, dan kami Zulkarnain-Lerru siap menjadi Pelayan Masyarakat Kabupaten Tangerang yang amanah,” tutup Bang Zul. (\*)